

Propriétés | Sotheby's
Parisiennes | INTERNATIONAL REALTY

4 Pièces

230 m²

Réf. PP2-3050

5 900 000 €

Paris 8^{Eme}

Appartement à vendre (75008)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Au coeur du Triangle d'Or, entre l'avenue Montaigne et la place François 1er, dans un immeuble de grand standing, avec concierge, au 2e étage noble par ascenseur, un magnifique appartement de réception de 230m2 Loi Carrez. Seul sur le palier, il se présente ainsi: une belle entrée, un vaste salon avec cheminée, une salle à manger / bibliothèque avec de belles boiseries, une suite de maîtres avec un dressing, une salle de bains et une salle d'eau attenants, le tout donnant sur un large balcon filant et offrant de belles vues dégagées sur la rue et la place François 1er. Le couloir mène à une ...

In the heart of the Golden Triangle, between Avenue Montaigne and Place François 1er, in a high standing building, with concierge, on the 2nd noble floor by elevator, a magnificent reception apartment of 230m2 Carrez Law. Alone on the landing, it offers: an entrance with cloakroom, a spacious living room, a stunning dining room / library with beautiful woodwork, a master suite with a dressing room, bathroom and adjoining shower room, all opening onto a large balcony and offering beautiful unobstructed views of the street and Place François 1er. The corridor leads to a guest bedroom with its ...

PROPRIÉTÉS PARISIENNES SOTHEBY'S INTERNATIONAL REALTY

124, rue du Faubourg Saint-Honoré - 75008 PARIS 8EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

